

Política

Vázquez acusa al PSOE de «romper el consenso de los últimos 40 años»

El secretario general del Partido Popular de Castilla y León, Francisco Vázquez, ha acusado al Partido Socialista de «romper el pacto conseguido en España durante 40 años», y a la vez ha criticado los «pactos indignos que han hecho para seguir gobernando», además de cargar contra la corrupción política y económica del PSOE. Unas declaraciones que realizó durante la Junta Directiva del PP de Ávila, con la presencia del presidente del partido en dicha provincia, Carlos García, y donde se refirió a las jornadas que a nivel nacional se van a celebrar esta semana en la capital donde se van a abordar los retos del municipalismo.

Economía

Un vivero de empresas vinculadas al hidrógeno verde y a las energías renovables en Burgos

El Ayuntamiento de Burgos planea la construcción de un vivero de empresas vinculadas al hidrógeno verde y energías renovables. Estaría ubicado en dos parcelas, dentro del campus universitario de San Amaro, en un proyecto con el que se contaría con la Universidad burgalesa, la Cámara de Comercio así como la Fundación Caja de Burgos. Un proyecto que era presentado por la alcaldesa de la ciudad, Cristina Ayala, que ha destacado que «estamos ante un proyecto muy ilusionante, cuyo interés

compartimos numerosas instituciones de la capital y de la provincia, a la vez que ha subrayado «la necesidad de tener un papel destacado relacionado con la apuesta que supone a nivel mundial el hidrógeno verde». Por su parte, el rector de la UBU, Manuel Pérez Mateos, ha indicado que desde la Universidad se puede aportar al proyecto «conocimiento, investigación y experiencia» y ha manifestado que «es una oportunidad para impulsar algo importante y que debe ser un proyecto de ciudad».



Economía

El éxito de Grupo Mutua Madrileña llega a la Fundación Schola de la mano de Víctor Zambrana

Nuevo encuentro del Foro de Empresarios de Castilla y León y la Fundación Schola celebrado en la localidad vallisoletana de Arroyo de la Encomienda y que contó en esta ocasión con la presencia del director general adjunto del Grupo Mutua Madrileña, Víctor Zambrana, que desveló los pasos dados por esta compañía para convertirse en la actualidad en el grupo líder en seguros generales en España y siempre con la máxima de «ofrecer el mejor servicio al mejor precio posible». En relación a

Castilla y León, Mutua Madrileña ha duplicado su cuota de mercado en los últimos ocho años, superando ya el 10 por ciento, y en estos momentos, es líder en contrataciones de vehículos nuevos y coches eléctricos. Otra de las claves ha sido la diversificación del Grupo, tanto geográficamente como con nuevos productos y servicios y todo ello gracias a un «crecimiento rentable y sostenido», a través de un amplio proceso de transformación tecnológica y una apuesta por la innovación permanente.

